

Presidente argentino realza rol de Armada en lucha contra Covid-19



Buenos Aires, 22 jul (RHC) El presidente de Argentina, Alberto Fernández, encomió la labor de los más de 60 mil representantes de las Fuerzas Armadas que trabajaron codo a codo en el combate de la Covid-19 en varios frentes.

Al encabezar un acto de Camaradería de las Fuerzas Armadas, el primer mandatario alabó el trabajo de los que participaron en la operación General Manuel Belgrano, en más de ocho mil 500 actividades para combatir la pandemia, con sus mejores médicos, especialistas del Ejército, hombres y mujeres que repartieron comida junto a movimientos sociales.

Se tuvieron que preparar para lo inesperado, oficiales que debieron enfrentar algo único en la historia y eso habla de las Fuerzas Armadas que queremos, integradas a la sociedad, preparadas en el respeto a los derechos humanos, expresó el gobernante al resaltar el momento que les tocó vivir para preservar la vida de los argentinos.

En su intervención, Fernández llamó a ir adecuándose a las condiciones que impone el virus 'que lejos está de ser derrotado, todavía contagia y se lleva la vida de muchos argentinos', dijo.

El jefe de Estado recordó a Manuel Belgrano en el 200 aniversario de su natalicio, a quien calificó como único, quien tuvo que afrontar enormes desafíos, el mayor olvidar lo que era y convertirse en un hombre

de lucha.

También rindió homenaje a los caídos en la guerra de Malvinas, héroes que lucharon por presentar la integridad territorial de argentina, dijo, y a los 44 tripulantes del submarino ARA San Juan, desaparecido en 2017, 'nunca olvidados'. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/229350-presidente-argentino-realza-rol-de-armada-en-lucha-contra-covid-19>



Radio Habana Cuba